

Max-Neef asume en marzo como rector

"Pretendemos promover una educación integradora, estimuladora de la personalidad y del potencial intelectual en plenitud", dijo ayer el nuevo rector de la Universidad Bolivariana, Manfred Max-Neef.

El Premio Nobel Alternativo de Economía, que asumirá su cargo en marzo, informó que en 1991 la universidad impartirá las carreras de Derecho, Psicología Social y Antropología Social. Además, impulsará el intercambio con diferentes centros de investigación del mundo en las áreas de ecología, economía y ciencias sociales. La idea es que se realicen estudios conjuntos, se hagan publicaciones y se invite a profesores extranjeros con el fin de estimular y enriquecer a la comunidad universitaria, afirmó el rector.

Alicia Cantarero, vicerrectora académica, agregó que el plantel se propone permanecer como una institución pequeña, por lo cual tiene proyectado no contar con más de 300 alumnos este año. El propósito es lograr una educación "absolutamente novedosa, orientada primordialmente a una alta calidad académica y a la formación integral de sus alumnos".

A partir del tercer año de estudio, cada



Max-Neef asume en marzo como rector [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Max-Neef asume en marzo como rector [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile